



2024年12月号

# ロータス東海の ちいらしっこ通信

I'm Professional.



## 今月のちいらしっこ話

### 変えられないことに対して

すでに起こってしまったこと  
はとやかく文句を言っても変  
えることはできません。ならば  
気にせず次に向かった方が良  
いと考えるのが良いと思いま  
す。国民的 タレント タモリさ  
んのエピソードです。彼が所有  
している伊豆の別荘に関する  
お話です。この別荘、元々タモ  
リさんがその土地に生えてい  
た10本の古い木を気に入って  
土地を購入し、その10本の木  
を生かすように設計したもの  
でした。古い木を気に入ってそ  
れに合わせた別荘を建てると  
は、いかにも、タモリさんらし  
い発想です。ある日のこと、こ  
の別荘に笑福亭鶴瓶師匠を  
招待することにしたタモリさ  
ん。この枝をきれいに剪定して  
もらおうと考えて土地の管理  
人に木を切っておいてと依頼  
します。当日、鶴瓶師匠とと  
もに別荘を訪れたタモリさ  
ん。そこで、信じられない光景  
を目にします。なんと勘違い  
した管理人はこの10本の木を  
そのまま、まるごと全部切っ  
てしまいい、お気に入りだった小木  
は全て切り株だけになってし  
まっていたのです。あ、切ったん

だ。事情を知って驚いた鶴瓶  
師匠。あまりにも落ち着いて  
いるタモリさんに呆れながら  
普通怒るでしょと突っ込みま  
す。その鶴瓶師匠に対してタ  
モリさんはこう言ったそう  
です。切っちゃったもんはしよ  
うがない、きちんと説明しない自  
分が悪かった。もし自分が怒  
ることでも10本の木が復活す  
るならいくらでも怒ったでしよ  
う。でも切ってしまったものは  
しょうがない。明石家さんま  
さんに言わせるとタモリさん  
の切り替えの早さと引きずら  
ない凄さは尋常ではないそう  
です。他人の過失や自分の失  
敗についていくら腹を立てても  
いくらくよくよしても起こっ  
てしまったことはもう変えよう  
がありません。怒ったり後悔  
する暇があったら、とっとと未  
来に向けた次のコードに移った  
方が賢い。  
変えられ  
ない過去に  
執着しない  
という考え  
方を持つて  
いたのです  
ね。



## ロータス昭和クレーン

### アースベルト・ハーフカバー・フロアマット



昭和の時代には当たり前  
だったのに今では見なくなっ  
てしまった装備が数多くありま  
す。このコーナーではそんな装  
備を振り返ってみます

#### ★アースベルト

走行中の車の後ろに、幅2  
cm長さ車のバンパーから地面  
までのベルトのようなものがぶ  
ら下がっている車を見たことが  
ありますか。

あれは、車体が静電気を帯  
電するのを地面に流すための  
ものです。昔はかなりの高確  
率でお目にかかったのですが、  
最近ほとんど見なくなりま  
した。

#### ★レースのハーフカバー

昔は、割とつけることが多  
かったのが、レースのハーフカ

バーです。フロアマットやサイド  
バイザーとセットになって新車  
の添付品として必ずつけて在  
りました。簡単につけること  
ができ、外すのも簡単でした。な  
ぜつけていたのかは私にとつて  
いまだに謎です。

#### ★フロアマット

今でこそ当たり前になっ  
てる絨毯タイプのカーペットマ  
ットですが、昔はビニールやゴ  
ムのマットが殆どでした。汚  
れも洗うのが簡単で車の掃除が  
楽でした。

基本は青と赤のビニール製  
が殆どでしたが、最近  
はキヤラクターが書いてあ  
るものを時々見かけ  
ます。

ロータスクラブはCO2削減  
に取り組んでいます



【頭の体操:今月のなぞなぞ】①新聞の間にありそうなお寿司ってなあに? ②ペニーをピタで包んだら何になる? ③フタが離れる時に食べるものってなあに? ④扉を見ると開け閉めせずいられたらいいなってだれ?

## わかなちゃんの

### 世界の調味料

ケチャップの歴史は古く、多くの変遷を経て現在の形になっています。

ケチャップの起源は中国にあり、元々は「ケチャップ(魚醬)」と呼ばれる、魚を発酵させて作られる調味料がありました。

ケチャップがトマトを主要な材料として使った形態で広まったのはアメリカです。18世紀にはアメリカでトマトを使ったケチャップが製造され、19世紀には様々なバリエーションが生まれ、トマトケチャップはアメリカの料理文化に根付き、その後世界中に広がりました。

ケチャップは、ハンバーガーやホットドッグのトッピング、フライドポテトやフィッシュアンドチップスなどの揚げ物のディップによく使われます。また、ケチャップはさまざまなソースや調味料のベースとして利用されます。例えば、ケチャップをベースにしたバーベキューソースやピザソースがあります。ソースやシチュー、スープなどの料理にケチャップを加えて風味を豊かにしたり、肉や魚をマリネする際に、ケチャップを含む調味液を使用することもあります。

このように、ケチャップは多くの料理で幅広く使用され、その風味やコクが料理に特徴的な味わいを与えています。



## まりこちゃんの

### 君も日本代表に!?

スノースケート

スノースケートとは、雪上を滑ることができる自転車とソリを合わせたような乗り物で、注目を集めているウィンタースポーツの一つです。自転車のようなハンドルを操作して、スノーボードのような板で雪の上を滑走します。

現在では、日本でも複数のメーカーからいろいろなモデルが販売されるようになっていています。

スノースケートが最初につくられたのは1991年のフランスです。フランスのクペテウド氏が、自転車のBMXのフレームにスノーボードを切り取って取り付け、雪上を滑ったのが始まりとされています。

日本にスノースケートが上陸したのは1995年頃です。スノースケートは普通に滑走する他にもキッカーを使ってジャンプしたり、レールやボックスを使ったジブなど、アグレッシブなトリックもできます。

上級者コースでの操作は別にして、スノースケートは操作性が簡単で、スキーやスノーボードよりも全身のバランスが取りやすいという特徴があり初心者でも安心して扱えます。



## ちかちゃんの

### 平安時代の暮らし

建物

平安時代の建物の中でも代表的な様式の一つに寝殿造(しんでんづくり)があります。寝殿造は貴族の邸宅や宮殿の建築様式で、特徴的な間取りと美しい装飾が特徴です。建物は前後に連なる多くの建物から成り、中央には主殿が配置されました。主殿は広々とした空間で、天井は高く作られていました。内部は畳敷きで、壁面には絵画や装飾が施され、彩色や金箔が使われることもありました。

寝殿造の特徴的な間取りには、中庭や中廊といった空間があります。中庭は建物の周りに配置され、自然との調和を追求した美しい庭園が造られました。また、中廊は建物の前後に連なる廊下で、建物内の各部屋にアクセスするために使用されました。

寝殿造は贅を尽くした美しい建築様式であり、貴族の生活様式や文化を反映しています。豪華な装飾や繊細な木工技術が取り入れられ、当時の日本の建築の最高峰とされました。寝殿造は平安時代の建築の象徴であり、後の時代にも影響を与えた重要なスタイルとなりました。



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

## (株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4

TEL: 0172-33-7700

FAX: 0172-32-7171

発行人: 福士 幹規

第2・4日曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め〜コーヒーまだ飲みにきてね〜人はえぐ来いへ〜」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30~17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み